



école  
nationale  
supérieure  
d'  
architecture  
de  
Nancy

# INÈS LAMUNIÈRE

## CONSTRUIRE DANS ET AVEC L'ARCHITECTURE DU PASSÉ

Invitée de la « Semaine Architecture et Patrimoine » par l'école d'architecture de Nancy, Inès Lamunière, architecte, est très engagée dans l'enseignement, la critique et la recherche en architecture. Elle enseigne l'architecture à l'École polytechnique fédérale de Lausanne, où elle dirige le Laboratoire d'architecture et de mobilité urbaine (LAMU). Elle a reçu le Prix Suisse Meret Oppenheim pour les Arts en 2011. L'une de ses oeuvres emblématique est l'Opéra de Lausanne (2012).

[www.dl-a.ch](http://www.dl-a.ch)



**JEU. 21 SEPT. 2017 - 19H**  
**SALLE DU CONSEIL**  
**DIJON MÉTROPOLE**  
**ENTRÉE LIBRE**

